



Pièces	14 Pièces
Superficie	425 m²
Référence	W-02M61D
Prix	6 825 000 €

Deauville

Maison à vendre (14800)

Idéalement situé à quelques minutes de Deauville, Engel & Völkers vous présente ce superbe haras de 41ha comprenant un manoir principal, une maison d'invités, une maison de gardien et des infrastructures équestres. Le manoir principal, de style anglo normand et d'une surface de 235m², a bénéficié d'une rénovation intérieure de très bon gout. Il se compose au rez-de-chaussée d'une entrée, d'un salon avec cheminée en marbre, d'un petit salon, d'une grande cuisine équipée ouverte sur un espace dinatoire avec cheminée, d'une buanderie et de WC séparés. Au 1er étage, une suite parentale ouvrant sur ...

Ideally located just a few minutes from Deauville, Engel & Völkers presents this superb 41-hectare stud farm comprising a main manor house, a guest house, a caretaker's cottage and equestrian facilities. The main manor house, in Anglo-Norman style and with a surface area of 235 sqm, has benefited from a tasteful interior renovation. The ground floor comprises an entrance hall, a lounge with marble fireplace, a small lounge, a large fitted kitchen opening onto a dining area with fireplace, a utility room and separate WC. On the 1st floor, a master suite opening onto a terrace, its bathroom ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

